













Untuk bisa menjadi Diniyah Formal harus melengkapi persyaratan sesuai yang tercantum di Peraturan Menteri Agama (PMA) Nomor 13 Tahun 2014 tentang Pendidikan Keagamaan Islam, yaitu memiliki pondok pesantren, memiliki santri minimal 32 untuk jenjang Ulya, satu mata pelajaran satu asatidz, asatidz minimal lulusan S1.

Pondok pesantren Al Fithrah adalah salah satu pondok pesantren di Surabaya yang cukup modern. Menurut pengamatan peneliti pondok pesantren ini termasuk pondok pesantren yang sudah memiliki banyak santri dan banyak program-program yang dilakukan. Salah satunya adalah pendidikan diniyah formal (PDF) yang berdiri kurang lebih selama 1 tahun. Karena itu peneliti tertarik untuk meneliti *sense of inovvation* (ide pemabaruan) kepala sekolah dalam mengembangkan program tersebut.

Peneliti memilih pondok pesantren Al Fithrah sebagai objek analisis kasus untuk melihat secara analisis apa saja yang telah dilakukan oleh pondok pesantren Al Fithrah dalam rangka mengembangkan pendidikan diniyah formal tersebut.

Pondok pesantren Al Fithrah ini merupakan pondok pesantren terbesar di wilayah Surabaya. Keberadaannya cukup mendapat tanggapan positif dari masyarakat banyak dengan bukti dari tahun ke tahun jumlah santri di pondok tersebut makin bertambah. Di samping itu hubungan interpersonal yang terjalin baik dan harmonis antara kepala pondok, ustadz, ustadzah, santri, orang tua dan masyarakat.

Di pondok pesantren ini juga mempunyai banyak program pendidikan yang dibagi menjadi lima kelompok yaitu: pendidikan pagi hari, pendidikan siang hari, pendidikan malam hari, wajardikdas 9 tahun dan kejar paket C, pendidikan ekstrakurikuler, pondok ramadhan dan liburan sekolah.

Pendidikan diniyah formal (PDF) ini termasuk program pendidikan pagi hari dan merupakan suatu pendidikan yang baru yaitu peralihan dari pendidikan non formal menjadi formal. Maka kepala sekolah diniyah formal membutuhkan inovasi dalam mengembangkan PDF agar bisa bersaing di dunia pendidikan dan setara dengan pendidikan formal lainnya.

Peneliti sangat tertarik untuk menganalisis lebih mendalam dengan menggunakan manajemen inovasi yang cukup cepat untuk mengetahui lebih mendalam terhadap aktivitas kepala sekolah sebagai pemimpin formal yang bertanggung jawab atas kelangsungan hidup sekolah khususnya yang berkaitan dengan upaya mengembangkan dan memajukan sekolah tersebut.

Sehingga peneliti tertarik untuk mengetahui upaya kepala sekolah diniyah formal tersebut dalam memajukan pendidikan diniyah formal ini. Berdasarkan paparan di atas peneliti akan meneliti mengenai “Implementasi Manajemen Inovasi Kepala Madrasah Diniyah Formal di Pondok Pesantren Al Fithrah Kedinding Surabaya”

















